
ATA DA NONAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos dez dias do mês de junho de dois3

mil e dezenove, às nove horas, reuniram-se no sala 103 do Bloco D para a nonagésima quarta4

reunião ordinária do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-Oeste Dona Lindu -5

CCO/UFSJ os membros do colegiado: Humberto Ferreira de Oliveira Quites (coordenador), Vânia6

Aparecida da Costa Oliveira (vice coordenadora), Walquiria Jesusmara dos Santos, Juliano7

Teixeira Moraes, Letícia Helena Januário e a discente Marcela Regina Azevedo de Castro Oliveira.8

A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1- Definição data da próxima reunião; 2 - Definição9

data da 3ª etapa da inscrição periódica do Curso de Enfermagem; 3 - Ciência do Evento da10

professora Elaine Cristina Rodrigues Gesteira - Aula aberta “Doença Falciforme - Conhecer para11

Cuidar”; 4 - Pedido de prorrogação do prazo de integralização do curso - aluna Livia Lencione12

Gonçalves; 5 - Planos de ensino para 2019/02; 6 - Informes:*Optativa para o Enade;*Memorando13

para cursos de pós-graduação (aulas dos mestrandos na graduação). O item 01 - Data próxima14

reunião; Foi aprovada a data de 01/07/2019, às 09:00 horas para a próxima reunião do colegiado.15

O item 2 - Definição data da 3ª etapa da inscrição periódica do Curso de Enfermagem; Foi16

definida a data de 08 de agosto para recebimento dos requerimentos da 3ª etapa da inscrição17

periódica dos alunos do Curso de Enfermagem. O item 3 - Ciência do Evento da professora18

Elaine Cristina Rodrigues Gesteira - Aula aberta “Doença Falciforme - Conhecer para19

Cuidar”; A professora Elaine Cristina R. Gesteira encaminhou e-mail pedindo ciência do20

colegiado referente a Aula aberta “Doença Falciforme - Conhecer para Cuidar” em atendimento ao21

disposto na Norma do Colegiado 003/2019 para emissão e certificados. Colegiado manifestou22

ciência. O item 4 - Pedido de prorrogação do prazo de integralização do curso - aluna Livia23

Lencione Gonçalves; Humberto apresentou o processo enviado pela Dicon em que a aluna solicita24

03 semestres de prorrogação do prazo de integralização do curso. A solicitação da aluna está dentro25

do prazo máximo de acordo as Resoluções CFE nº 02/81 e 05/87. O colegiado aprovou a26

prorrogação do prazo de integralização da aluna Livia Lencione Gonçalves por 03 semestres. O27

item 5 - Planos de ensino para 2019/02; Humberto explicou que de acordo com a Resolução28

012/2018/CONEP os planos de ensino devem ser aprovados a cada semestre. Considerando os29

prazos e que não foram feitas mudanças significativas nos planos de ensino o Colegiado decidiu30

que o coordenador do curso e a vice-coordenadora irão analisar os planos de ensino enviados pelo31

docentes par ao 2º semestre de 2019. O item 6 - Informes:*Optativa para o Enade;*Memorando32

para cursos de pós-graduação (aulas dos mestrandos na graduação); Humberto explicou que a33

optativa para preparação do Enade terá a participação de 04 docentes e que a professora Vânia34

baixou as provas anteriores para aplicar para os alunos. O cronograma está sendo elaborado. Em35

relação ao Memorando para cursos de pós-graduação (aulas dos mestrandos na graduação) ,36



Humberto conversou com a coordenadora da Pós-Graduação em Enfermagem (PGENF), pois na37

legislação do programa não está clara a necessidade do orientador acompanhar o mestrando nas38

aulas de estágio em docência na graduação. Humberto irá encaminhar memorando aos programas39

de pós graduação que utilizam o curso de graduação em enfermagem para aulas da disciplina40

estágio em docência para os mestrandos com as ponderações do colegiado referente a necessidade41

do orientador estar presente nas aulas. Foi informado ao colegiado que o recurso para viagens42

técnicas do ano de 2019 será utilizado pelo GAD de Saúde do Adulto e Idoso, visto que o GAD de43

Enfermagem Fundamental manifestou não ter interesse em utilizar o recurso neste ano e que os44

professores de Bases Biológicas também não se manifestaram. A ordem dos responsáveis pela45

utilização do recurso seguiu o disposto na 85ª reunião do colegiado (06/08/18). Nada mais havendo46

a tratar eu, Isabel Cristina da Silveira Bento, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada,47

será por mim e pelos presentes assinada. Divinópolis, dez de junho de dois mil e dezenove.48

Humberto Ferreira de Oliveira Quites: _______________________________________________49

Vânia Aparecida da Costa Oliveira: __________________________________________________50

Juliano Teixeira Moraes: ___________________________________________________________51

Letícia Helena Januário: ___________________________________________________________52

Walquiria Jesusmara dos Santos: ____________________________________________________53

Marcela Regina Azevedo de Castro Oliveira: ___________________________________________54

Isabel Cristina da Silveira Bento (secretária): ___________________________________________55


